

Halle und Umgebung.

Salle, 27. Januar.

Der Halle'sche Bürgerverein hält seine Generalversammlung am Freitag, den 21. Januar...

Für die Mitglieder des Neuen Konsumvereins, der bekanntlich in Konkurs geraten ist...

Arbeiterinnenversammlung. Am Montag, den 29. Januar, findet eine große Versammlung aller arbeitenden Frauen und Mädchen im Saal des Erholungsheims...

Berband Deutscher Motorenbesitzer e. V. Am 5. Januar d. J. wurde in Erfurt dieser Verband unter gleichzeitiger Umbenennung von einer beträchtlichen Anzahl in ganz Deutschland verbreiteter Mitglieder ins Leben gerufen...

Die Kranenflotte des Handwerker-Meistervereins nahm in ihrer am 24. d. M. abgehaltenen Generalversammlung zunächst die Rechnungslegung entgegen...

Mittlere Reichs-Polst- und Telegraphenbeamte. An den letzten Bezirkstag schloß sich am 19. eine Vorfeier von Kaisers Geburtstag in Gestalt eines Familienabends...

Berein Gesundheitspflege, e. V. Am nächsten Mittwoch wird Herr B. Klose aus Magdeburg einen öffentlichen Vortrag halten über das Thema: Neue Wege zur Steigerung der körperlichen und geistigen Tätigkeiten...

Bibel- und Schriften-Verein. Dienstag, abends 8 1/2 Uhr, Kl. Klausur. 12. findet die erste Versammlung im neuen Jahre statt...

Berein zur Pflege der Dicht- und Tonkunst in Halle a. S. Sehr lebhaft war der 10. Vortragabend am 24. d. M. von dem Schriftsteller und Journalist Herrn Hermann Becker...

Halle'scher Orchester-Musik-Verein. Wegen Verhinderung der Kapelle muß der Vereinsabend am 3. Februar ausfallen...

Der Verein für Naturkunde hält am Mittwoch abends 8 1/2 Uhr seine Sitzung in der Dresdener Bierhalle ab...

Der Gabelbergerische Stenographenverein 'Halle-Nord', der nach wie vor jeden Dienstag auf dem 'Lidderberg' in Giebichenstein seine Versammlungen abhält...

Der Trothaer Trügerverein hielt gestern, wie alljährlich, zur Feier von Kaisers Geburtstag unter Vormarsch der Heinhelmskapelle einen Kirchgang ab...

Erwählungen. Bauerntrübsinn. Der Halle'sche Ruder-Club e. V. hat jetzt zur 'Schwäbinger Bauerntrübsinn' am 1. Februar...

Da große Nachfrage nach Eintrittskarten herrscht, so empfiehlt es sich für die eingeladenen Festteilnehmer sich auf Grund der dem 'Ladungschein' beigefügten Bestellkarte scheinig vorzumerken...

Bermittelt wird der Baderlehrer Emil Wabau, geboren am 18. Mai 1892 in Böhmen. Er hat sich am 16. Januar aus seiner Lehrstelle beim Badermeister Theodor Brückner, Wilmstr. 109, heimlich entfernt...

Neues Theater. 26. Januar. 'Staatsanwalt Alexander', Schauspiel in 4 Akten von Karl Schuler.

'Staatsanwalt Alexander' stellt sich als ein Tendenzdrama dar. Trotz mancher erheblicher Längen und einer Szenenführung, die deutlich den Anfänger verrät...

Staatsanwalt Alexander, dessen juristisches Gewissen die schweren Erschütterungen erfährt, wenn ein Verbrecher, wie er ihn aufsticht, durch einen Freispruch der gesetzlichen Strafe entzogen wird...

hatte den Staatsanwalt Alexander mit all dem Eifer und Ranten aus, die ihn als Vollstreckungsdokumentieren. Auch die Wandlungen und Prüfungen, die ihm im Laufe des Stückes zu teil werden...

Das Haus nahm die Skizzen mit großer Aufmerksamkeit wahr und Menschlichkeit hinzuzufügen wußte. Besonders hervorragend waren ferner Frau Bensberg-Mauehner in ihrer meisterhaften Wiedergabe der Frau Wild und Fräulein Karsten in ihrer ganzvollen Verkörperung der flotten und lebenslustigen Mirzel Schmidt...

Kunsthilfsvereine.

Im Kunstgewerbekomitee in der Sitzung am Sonnabend abend der Vorlesung Herr Baumeister Boffend in der Vorlesung Herr Baumeister Boffend...

Der Vorlesung teilte ferner näheres über die Gründung des Deutschen Kunstvereins in München mit, der er und Frau Wagnitz als Vertreter des Halle'schen Vereins beigewohnt haben...

Kunst und Wissenschaft.

Das Rektorat der Berliner Universität und die Vorträge geübter Frauen. Mit einer Treue, die einer besten Sache würdig wäre, wird in der Berliner Universität an alten Tagen festgehalten...

Die berühmte englische Romanistin Louisa de la Ramée Duiba, mit ihrem wirklichen Namen Louisa de la Ramée de la Roche, ist im Alter von 78 Jahren in Biareggio in den Armen ihres langjährigen treuen Dienstmädchens gestorben...



